

EL HIJO (Kafe Antzokia, Bilbao)

Escrito por R.T.F.

Jueves, 20 de Octubre de 2011 23:00

El Hijo vinieron a Bilbao en formato de dúo (no me quisieron aclarar la causa, pero debió de ser muy de última hora), compuesto por Abel Hernández (ex-Migala) a la voz y guitarra acústica, y Raúl Fernández, guitarra eléctrica y mini-teclado. ¿Quizás fue una maniobra publicitaria del inminente estreno de "Tintín"? Lo digo por los detectives gemelos, Hernández y Fernández.

Bromas aparte, su actuación me resultó un tanto fría, sobre todo comparándola con la que les vi el pasado 25 de Marzo en la sala Joy Eslava de Madrid (como teloneros de Nacho Vegas), con la banda al completo, y un sonido mucho más rico en matices.

Siguen presentando su 2º LP, "Madrileña" (tras el álbum debut, "Las otras vidas").

Fotos en "Leer Más".

{rokbox album=|Fotos de Rafa|images/stories/fotosrafa/EL_HIJO_BILBAO/*.*{/rokbox}